
 

Verbale riunione del 

Consiglio di Amministrazione 

 

Il giorno 02 (due) del mese di novembre dell’anno 2024 alle ore 17.00 circa, presso la sede del 

consorzio, si è riunito, debitamente convocato, il Consiglio di Amministrazione del “Consorzio 

Acquedotto Rurale Rimagna” per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Passaggio di consegne per fine mandato 

2. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti: 

 Giovanelli Luigi 

 Giovanelli Matteo 

 Carra Luigi 

 Dalcielo Augusto 

 Mavilla Alide 

 Mavilla Fabio 

 

Sviluppo argomentazioni 

Il Presidente apre la riunione comunicando che in data odierna avverrà il passaggio di consegne con 

il nuovo direttivo, come previsto e deciso durante l’assemblea annuale dei consorziati. 

Si è affrontata la tematica relativa alla necessità di garantire e di salvaguardare la funzionalità del 

servizio mediante l’esecuzione di opere di manutenzione adeguate; si è sfruttata l’occasione per 



 

ripercorrere l’esecuzione di alcuni lavori come, ad esempio, la riparazione di alcune perdite, la 

manutenzione della vasca grande, il posizionamento del gruppo riduttori, ecc.  

Si è discusso anche sulle problematiche intrinseche alla rete acquedottistica e sulle criticità di 

gestione della stessa, elencando gli aspetti più “delicati”. 

Il Presidente ha esposto più dettagliatamente lo studio di fattibilità presentato durante l’assemblea, 

evidenziando le criticità dell’intervento. 

Il lavoro di ripristino della strada denominata “Padul di scima” è terminato ed il pagamento è stato 

inviato direttamente, come da accordi, al consorzio Valcedra che provvederà direttamente al 

pagamento della ditta esecutrice (Biggi Matteo). 

Il Presidente consegna le chiavi dei vari lucchetti per l’accesso ai locali di servizio dell’acquedotto e 

una check list dove sono state indicate le principali scadenze degli adempimenti previsti. 

Si allega al presente verbale anche l’ultimo estratto del conto corrente bancario dalla data del 12 

agosto (data dell’ultimo estratto conto presentato in assemblea) alla data del 01.11.2024. 

Il Presidente ricorda inoltre che è necessario provvedere, nel più breve temo possibile, alla 

variazione del nominativo del presidente presso l’Agenzia delle Entrate e l’Istituto di credito dove è 

depositato il conto corrente. 
 

Non avendo altro su cui discutere e deliberare, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 17.40 

circa, previa redazione, lettura ed unanime approvazione del presente verbale. 

 
 
                    Il Presidente                                                                                       
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

 


